



EL PUNTO DE ENCUENTRO FUE LA PLAZA RECARBAREN EN TEMUCO.

Realizan marcha por la salud mental

EN TEMUCO. *Movimiento nacido hace un año lucha por dar vida a la nueva Ley de Salud Mental Integral.*

Con el propósito de visibilizar las falencias en salud mental en el sistema público y recordar la situación que afectó a una paciente del Servicio de Psiquiatría del Hospital HHA, quien se escapó de la unidad tras denunciar maltratos, ayer se realizó una marcha por las calles de Temuco convocada por el Movimiento Salud Mental Digna.

Tras tener como punto de encuentro la Plaza Recabarren, los convocantes contemplaron algunos puntos clave en el recorrido tales como las dependencias del Servicio de Salud, Seremi de Salud y el Hospital Regional. Según el vocero de la agrupación Claudio Núñez, el objetivo de la marcha apunta a "visibilizar las negligencias y también a exigir el avance de la ley integral de salud mental que apunta a lo-

gar el bienestar de la persona de manera integral y no sólo pensar en la ausencia de enfermedad".

A la vez, María Fernanda Vásquez, fundadora del movimiento, recordó el fallo inédito de parte de la Justicia en favor de los pacientes de salud mental del sistema público. "Con ello se ordena mejorar el trato para los usuarios y también para las personas que trabajan ahí", dijo, argumentando que existen cientos de testimonios de vulneraciones de derechos, pero lamentablemente son pocos los que se atreven a denunciar formalmente por temor a las represalias. "La ley integral viene a reunir muchas de las demandas que como movimiento hemos estado solicitando", explicó.

Finalmente se informó que la agrupación se está extendiendo hacia otras regiones. ☞